Diario Independiente, Noticioso, Comercial, Científico, Literario y de Intereses Generales

Año V-

Posadas, Viernes 27 de Julio de 1917

Núm. 1347

"LA TARDE"

POSADAS, 27 de Julio de 1917

DOS AÑOS MAS

Si alguna esperanza de paz pudo haberse concebido por el cambio de canciller en Alemania, el Dr. Michae-les, que ha reemplazado al anterior, se ha encargado bien pronto de disi-par toda ilusión al respecto. El cree firmemente en el taiunfo de las hrmmente en el tatunto de las-armas geramas, y aunque habla de paz, de una paz construida so-bre cimientos perdurables, preten-de dejar en pie el régimen auto-crático imperial, la diplomacia se-creta y el poder personal, que ha sido siempre el mayor peligro pa-

sido siempre el mayor peligro para la paz.

Alemania por de pronto seguirá siendo autócrata, y es sabido que esta circunstancia es el gran obstituelo para que se entiendan los pueblos. La guerra, pués, continuará con sus horrores, asolando al mundo.

Hasta cuando? Es, difícil pre-

al mundo:

¿Hasta cunado? Es difícil precisarlo ni aproximadamente, pero
por lo que se desprende del discurso pronunciado por Lloyd George en el Queens-Hall con motivo
de la fiesta nacional belga conuemorativa de la independencia de
Belgica, aun está muy distante la
fecha en que Europa levante- en
alto la rama de olivo.

«El discurso del canciller—dice
Lleoyd George—no ofrece a Bélgica ninguna esperanza, pero los

Leoyd George—no ofrece a Belgica minguna esperanza, pero los alados estan bien decidios a que los belgas recobren una libertad e independencia completas no queremos una espada alemana en una vaina belga. La vaina debe ser belga, la espada belga y el suclo también belga. La vaina debe ser belga, la espada belga y el suclo también belga. La vaina debe ser belga, la espada belga y el suclo también belga. Bi mes de Abril vió en su apogeo el triunfo de la piratería subrarina alemana. El mes de Abril vió en su apogeo el triunfo de la piratería subrarina alemana. El mes de Abril fue mes de gloria para esa piratería. Desde entonces, debido a que los dias se alargaron nuestras dificultades han aumentado enormemente en plena mar, pero aunque nuestras aprensiones hayan sico fuertes, nuestras perdidas han gradualmente disminuido, y aunque tres semanas del mes de Julio han transcurrido, nuestras perdidas han gradualmente disminuido, y aunque tres semanas del mes de Julio han transcurrido, nuestras perdidas nan gradualmente disminuido, y aunque tres semanas del mes de Julio han transcurrido, nuestras perdidas nan gradualmente disminuido, y aunque tres semanas del mes de Julio han transcurrido, nuestras perdidas nan gradualmente disminuido, y aunque tres semanas correspondientes a construito de la habracita de la humanidad y de la justicia.

Villadobos no es tentre nosotros colaborando a un desconocido. Hace años reside entre nosotros colaborando a que los del protectos colaborando a que los del protectos construitos por la seña fuente construito de la humanidad y de la justicia.

Por recientes resoluciones de han hecho los siguientes our esta Territorio: Directora de la humanidad y de la justicia.

Por recientes resoluciones de han hecho los siguientes our esta prateria bea na valeta de la humanidad y de la justicia.

Por recientes resolucion se han hecho los siguientes our esta prateria bea han hecho los siguientes our esta prateria bea han hecho los siguientes our esta prateria bea han hecho los siguientes our esta prateri

internos ales vidas humanas desaparecidas en estos res años de catástros pero la so un estra provisión de artículos alimentados está y a segurada para 1918 y 1919, aunque nuestra pérdida de buques aumentase.

Y son tres los años en que la masacre humana se produce sin interrupción! Y la lucha en la tierra, en el intre se desarrolla con mayor encarnizamiento cada vez, y cada dia en extensiones mayores, tomando parte en ella nuevos pueblos, aumentando los combatientes...

Le advierto que es refina que en estos tres años de catástros pero de su enormidad algo se puede juzgar conociendo los datos oficiales de uno de los beligerantes. Y Alemania nos dice que sus bajas en el mes de junio último han sido de 28.510 muertos en los combates y 3,215, por enfermedades y dejaron prisioneros y 8.056 hombres Y que las pérdidas totales sufridas desde el principio de la guerra, sin contar las habidas en las colonias, se clevan a 1.105,760 nuertos, 91.056 prisioneros y 2.825,591 herdos.

FARMACIA

ATENDIDA PERMANENTEML.ITE POR SU PROPIET

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUIMICOS FARMACEUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 A 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS — ESTERILIZACIONES — EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECPTAS—SUEROS ARTIFICIALES—DROGAS PURAS VESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL

POSADAS Misiones

"España liberal"

Tal es el titulo de una agrupación que acaba de fundar Buenos Aires, el señor Luis de

«España liberal» tiene objeto agrupar a su alrededor a todos los españoles aliadófilos de-

lio han transcurriuo, accidente la didas comparadas con las de las tres semanas correspondienres a Abril son la mitad menores.

Este año hemos construido cuatro veces más buques que el año pasado, y durante los dos meses ultimos del año en curso construimos tantos como durante el año holas que en estos mementos que en la madre patria el elemento germanófilo hate tan baja propaganda de abstención y renuncia-

Más de cuatro millones de bajas bones y caramelos, sino pan. Y venta de caimines aquebines en un solo el pan, por el precio que ha con-contendientes no quieren decir bas-seguido, también se ha vuelto arguir la guerra dos años más tículo de lujo, y la galleta, y la cional, de tejidos, h

ru- -¡Ser accionista de un inge-en nio!

EDUCACIONALES

Por recientes resoluciones del

La agencia Radio recibe de

Ocupandose de la infustria na-

ción realizada por la casa Fer-naudo Sanjurjo, quien vendió al rreo, para enyo cometido dispon-señor Héctor Bozzalla, comer-drán de tres minutos de tiempo ciante radicado en Santiago de en cada caso. Chile, 150.000 metros de casimires, pura lana, al precio de \$ 8.10 el metro.

Este no es el primer negocio importante realizado por la industria nacional, y a buen seguque la corriente iniciada se Han sido igualmente confirma- cipal obstáculo con que tropiezan nuestros industriales para la conquista de nuevos mercados.

Comercio exterior de Posadas

taciones del país, aparece el puer-empleados de la Carcel pública. to de Posadas con un movimien-to de importación durante el primer trimestre del año en curso dientes al mes de Junio ppdo.

Como explica la nota que in-

Jabón Montejano

(MARCA REGISTRADA)

lante los carteros que reparten la correspondencia irán provistos de estampillas de ciaco centavos, las que venderán a quien les soliciten.

La innovación, que ha de re-portar muchos ben-ficios, ha sido ya ensayada con éxito en otras partes y suponemos que entre

nosetros acentecerá lo mismo. Va ahora la comunicación referida:

Posadas, Julio 26 de 1917. Señor Director de LA TARDE.

Ocupandose de la industria natículo de lujo, y la galleta, y la
carne, y el poroto, y el arroz, y
el fideo, y las papas.
Que el fideo, y las papas.
Que, pedirá abora el pobre
cnando tenga hambre?
—Ser accionista de un ingeciados.

Ocupandose de la industria naticulos, hemos dicho
de hacerlo conocer del público,
de hacerlo conocer del público, Prueba de ello es la transac- podrán recibir las cartas simples

D. B. Gimènez.

GUBERNATIVAS

El señor Presidente de la Contaduría General de la Nació irá intensificando, si el gobierno se ocupa de prestar la debida Jueces de Paz, y sueldos y gastos de los atención a los transportes, prinde de los empleados de la Cárcel local, correspondientes al mes de Judio ppdo. Se acusa recibo previa intervención de la Conta-

Se ha remitido a la Caja Nacional de Jubilaciones y Pensio-De los datos oficiales del co-mercio de in portación y expor-trativas de los Jueces de Paz y los que no se les descuenta el % de sus haberes correspon-

La agencia Radio recine ue sus corresponsales en América la noticia de que Guiltermo II había colocado 25 millones en los Estados Unidos.

Al principio de la guerra por l letra T Nro. 1.150.

=La Direccion de Territorios sertamos a continuación, en ade- remite 55 pares de borceguies

Tienda, Mercería y Zapatería CALLE BUENOS AIRLS ESQUINA SAN MARTIN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés Màs barato que en otra Tienda, siendo toda su

mercaderia nueva y de 1ª calidad. En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Festones, Puntillas, Cambrais, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toa-llas, Alemanescos, Servilletas y Repasadores, — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bobés, de la Fábrica al Consumi-

eñoras, Hombres, Niños y Bebés, or.—TIBURCIO R. HUERTES

Didan 'BOCK CENTENARIO' y "CRISTAL" Las mejores Y las de mayor consumo en el país.—Casa Juan B. Mola y Cia.—Posadas.

Hotel 'Misiones'-



Mi amigo Don Juan Sabino Que no vive de ilusiones No tiene preocupaciones Guando toma el rico Vino Que vende el "Hotel Misiones".

para la gendarmeria del Terri-torio. Se acusa recito previa impuestos correspondientes al conformidad dada por la Policia, año en curso. Se acusa recibo. Se remite a la Dirección de

-La Contaduria General

Estadística Agricola y Economía la Nación remite giro telegráfico Rural, el número de animales por la suma de 1.920 pesos pasacrificados para el consumo, du- ra pago de los sueldos de los peorante el año 1916, cuyo datos nes camineros, correspondiente solicitara telegráficamente.

Las Municipalidades de inclusives. Se acusa recibo y se

Apóstoles y Concepción remiten da intervención a Contaduría.

A GUERRA EUROPEA

La situación en España

Actualidad rusa - Inminente ruptura con Filandia - Soldados arrestados-Heroismo del batallón de mujeres

Hambre en Alemania-Conferencia del Kaiser y el emperador Carlos - En el frente francés - Visita del general Pershing-Ofensiva rusa en los Carpatos -*-Los austriacos rechazados -- Avance alemán en Gat-

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

lizia

Buenos Aires, julio 27 .-Desmiéntese la aceptación de la cartera de Relaciones Exteriores

por el Dr. Honorio Pueyrredon. Infórmase que el titular de Agricultura no quiso aceptar la propuesta del doctor Irigoyen. Rio Janeiro, julio 26. Hoy prefiriendo quedar en su minis-

Ahora vuelve a señalarse que en los primeros días de Agosto! nombraráse para esa cartera, al diputado Fernando Saguier.

Buenos Aires, julio 27. --Los subsecretarios de los respectivos ministerios presentarán la renuncia de sus cargos en vi-ta de la suspensión de esos puestos

Buenos Aires, julio 27. ricanos, que son nuestros hués-pedes desde hace dos días.

Es la gira seráu acompañados or el intendente municipal, el de policia y otras personas. Buenos Aires, julio 27.

Hace dos días que llueve copio-samente en esta capital y gran parte de la provincia de Bnenos

Esta tarde efectuará sesión camara de diputados en la que tuación.
continuará da discusión sobre importación de azucar. Concu-rrirá según se anuncia el minis-tro de Hacienda.

Buenos Aires, julio 27.—El doctor Salaberry ha pasado na circular a sus colegas de gabine te interestad des para, que busquen de hacer todas las economias que sean posibles, con objeto de equilibrar el presupesto.

Har el nacienda, soldados de la circulativa del circulativa de la circulativa de la circulativa del circulativa del circulativa del circulativa del circulativa del circulativa

Hay el pensamiento de no li nar ninguno de los puestos que queden vacantes y suprimir otros que no sean de excesiva necesidad.

BRASIL

mese se produzca de un momen to a otro la huelga general de todos los gremios obreros.

La Federación Oprera ha po blicado un manifiesto invitando

terminará el juicio que se sigue al asesino del general Machado. El fiscal ha solicitado la pena de muerte.

EUROPA

ESPANA

Madrid, julio 27. - Resuél vense favorablemente varias en el presupuesto para el próxi- las huelges que habían sido declaradas en provincias.

En Valencia levantóse el es Hoy efectuarán una gira por el tado de sitio por haber desapa-municipio los marinos norteame- recido los motivos que le habían provocado

En Barcelona reina igualmente tranquilidad.

RUSIA

Petrograd, Julio 27 .- Dáse como iuminente la ruptura de relaciones con Filandia, debido a la actitud separatista del senado. Petrograd, julio 27 .- Normalizase paulatinamente la si-

Por orden del ministerio de la gueraa se saspendieron las li-cencias que se acordaban a los de artilleria. soldados, a objeto de mantener en el frente gran número de

Varios soldades maximalistas fueron encarcelado por faltar a

Petrograd, julio 27.—Anún-ciase que el batallón de mujeres que marchó hace días al frente de batalla participió en los com-de batalla participió en los com-bata librados en el sector de bravara.

Rio Janeiro, Julio 27 .= Té- na que las mujeres combatieron tro público.

con gran heroismo

HOLANDA

Amsterdam, julio 27. - Infórmase que reina hambre en to-da Alemania, siendo enorme la escasez de toda clase de víveres. En varias ciudades se produjeron disturbios, en los que tuvo que intervenir la policia.

Los mismos informes refieren que fué rechazada la guarnición militar de Bruselas por haberse notado síntomas de rebelión en de el pueblo.

Amsterdam, julio 27. -- Anúnciase que el Kaiser antes de irse al frente de batalla celebró una larga conferencia con el emperador Carlos de Austria, tratando entre ambos mandatarios de la situación en los diversos fren-

FRANCIA

Paris, julio 27 .- Por orden del gobierno se ha levantado un nuevo censo general para establecer el número total de habitantes que hay en Francia.

Paris, julio 27.—La câmara iniciară la revisión de la constitución a la que se proyecta in-troducir determinadas reformas.

Paris, julio 27. -- El general norteamericano Pershing, visitó el frente acompañado del gene-

El jefe norteamericano se manifestó sorprendido de la buena organización del ejército francés del buen espíritu de las tropas.

ataques del enemigo, infringién- tal pregunta. dole fuertes pérdidas. Cerca de Messines los ingleses

tomaron por asalto una trinchera alemana capturando un regular número de prisioneros.

INGLATERRA

Londres, julio 27. - Despa-chos de Petrograd informan que se inició con buen éxito la ofensiva rusa en el frente de los Cár-

Los austriacos fueron desalojados de una gran cantidad de posiciones, perdiendo gran cantidad de hombres entre muertos y prisioneros.

Los mismos despachos refieren que los alemanes siguen avan-zando en el sector de Galitzia.

ITALIA

Roma, julio 27.—Informacio-nes del Estado Mayor italiano refieren que las tropas italianas rechazaron los ataques austria-cos en la zona del Trentino, causándoles bajas de consideración. En el Carso siguen los duelos

Crónica Social

Ensavos

Prosiguen adelantados los en-

Tanto las comedias como la

Match de foot-ball

El domingo 29 del corriente a las 2.30 p. m. jugaráse un match amistoso de foot ball entre

Los jugadores del Recreativo

C. Segovia, D. Robledo, T. rbe, J. Fernández, A. Fraguei-Orbe, Jro, M. Barone, I. Torres, N. doya, P. Jara, A. Jacques y D Segovia; y y del Atlético:

A. Manfredi, J. Belloni, N. Suacedo, E. Viliarreal, J. Arce, P. Noziglia (cap.) P. Labat, R. Tabrrez, D. Recaldes, L. Ballesteros v C. Aguirre.

Para disputarlo en dicho partido, la acreditada casa de novedades «El Arca de Noé», obsequia galantemente un artístico tiotero de cristal.

Teatro Español

Para el domingo se anuncia este Teatro el debut del nacional de aires provinciales, «Los Santos Vega», quienen traen un abundante repertorio de canciones y estilos criollos. Se exhibirá además la cinta ti-

tulada «Yo y mi Burro», de ar gumento novedoso e interesante.

NOTAS DE LA GUERRA

En la Cámara de los Comunes. un diputado preguntó si la escuay del buen espírita de las tropas.
Paris, julio 27.—El comunicado del ministerio de la guerra informa que ayer hubo encarnizados ataques en el sector de Arras, donde los alemanes ata— Unidos y costa del Brasil.
En la región de Soissons, los franceses contuvieron dos contra ataques del enemigo, infringiéndo fermanda de la pregunta.

Se avisa a los señores asociados concurir a la Asamblea general extraordinaria que tendrá lugar en ext

NOTICIAS VARIAS

Sub Prefectura

Altura del rio 0 m. 40 ctm. Estacionario Oficial de Guardia Contramaestre Pedro B. González.

Libros nuevos

La Libreria del Colegio» recibió por el correo de hoy y tiene en ven-ta los si uientes libros:

Felipe Trigo

«La Altisir «Del frio al fuego» «En camisa Roja». «Sor Demonio». «La Bruta».

«En la carrera»

Blasco Ibañez

Los cuatro Ginetes. La Barraca «Sangre y Arena»!

Unamuno «Amor y Pedagogi

Gomez Carrillo

«Corazón de tragedia «Campos de batalla».

Hugo Wast «Novia de va

Zamacois «Duelo a Muerte».

·Ruta del aventurero».

Asociación Española de S. Mútua

Asuntos varios.

SE MUDÓ A su nuevo local, calle FELIX AZARA N. 227, al lado del

: : EL ARCA DE NOE : Acreditado BAZAR, JUGUETERIA, NOVEDADES — Casa de Música, Bombonería, y Randutí, que estaba hasta ahora situada frente al Hotel Argentino.

CON ESTE MOTIVO: — Easanche del negocio, mayores Novedades, obsequios 4 los clientes y la mejor atonción personal de su propietaria: Marcelina G. de Molle. PROA SIMMERE: Caramelos PICHOCHO, de 0.10 y 0.20 ets. y los picarescos SAMBAYORES



Ropería, Camisería, Sombrerería, Zapatería, Ponchos, Frazadas y demás artículos de invierno

Verdadera oportunidad de gastar bien el dinero

BOLIVAR 266 M. MESEGUER POSADAS

En la Plaza 9 de Julio al lado de la Peluquería el Noble 4, el mejor punto de Posadas

SE ALQUILA

evo, distinguiéndose por su parte musical ofrecen tener una vura.

excelente interpretación, que ha capacidad. Ver al señor

Santiago Terzi.

Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrillón

Abegado del F. C. N. E. Argentino

Banco de la Nacción

de Nañoz, Gibaja, Martinez y Cla.

Espuncio-Calle Córdoba y Junn.

POSADAS

Misiones

Lorenzo R. Piñero

Atiende al público de 1 a 6 p. m. BOLIVAR 222

Dr. Felizardo Toscano ABOGADO

Acepta poderes consultas verbales y por escritos.

Trata de asuntos civiles y comerciales.
Genata con aborgdos corresponsales en Rie de Janeiro, Curi-laba, Porto Jalegre, l'eugusvana y Posadas.

IGUAZÓ (ALTO ARRIXÁ) BRASIL

ACADEMIA MUSICAL "BAUZÁ"

Desde la focha se ha reabierto esta Aca Dustée la focha se ha reabierto esta Aca-donia, lo que se pone en conocimiento d-philice a los efectos de que los interesados en estudiar, sepan donde recurrir. Los alumnos se preparan en combinació: con los tionscrutorios de Buenos Airas para que puedan rendir allá.

JULIO DIONISI Constructor de obras Planus y Presupuestos

Construcciones en general 25 DR MAYO Y ENTRE RIOS

CONSULTORIO MÉDICO QUIRÚARICO Dr. GUILLERMO VILLAFANE

Director de la Asistencia Pública CLÍNICA MÉDICA, - CIRUGÍA DE URGENCIA, ETC.

CONSULTAS: de 8 a 9 a. m. y de 3 a 6 p. m CALLE FELIX AZARA Nº 329 TELEFONO N. 67

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN Atiende asuntos judiciales y administrativos

BOLIVAR ENTRE SAN LUIS Y JUNIS POSADAS

Dr. Juan Parola MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vias urinarias, señoras y niños.—Consultas de S a 10 a.m., y de 2 a 5 p.m.—Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero

Iulia B. de Blanco

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires Calle Ayacucho ent San Martin y Sar-miente

Adolfo I. Pomar AGRIMENSOR NACIONAL

Mensuras en general -Peritajes -Pro-ectos de caminos. Belgrano esq. Bs. Aires.

Dr. E. Domínguez Ortiz ABOGADO

ESTUDIO: San Lorenzo 379 POSADAS

Dr. Antonio Aquino CIRUJANO DENTISTA

CONSULTAS: - de 7 1/2 a 12 p. m.

CASA DE BARTHE (altos).

Academia de Dibujo y Pintura

Carolina M. de Fiallo

Curso espociali para la enseñanza del di-bujo natural en la escuela primaria segán la metodologia de Malharro. — Dibujo al lápiz, pastel y tinta.—Pintura a la acuarc-la, helios, oleo y pluma. Condiciones de ingreso y precios: Colón

Al público

Comunico, que con fecha 11 del actual he vendido al señor Silvio Dei Castelli las existencias en útiles y meraderias del café y confiteria «La Amistad» establecido en esta ciudad, quien se ha lecho cargo en dicha fecha. Las cuentas que el establecimiento adeuda, debe cobrarias al que suscimiento adeuda.

Posadas, Julio 18 de 1917. EDUARDO R. BIANCHI

La mejor casa de comida que existe en la capital del Territorio

Unico establecimiento donde ha-llará Ud. un esmerado servicio a PRECIOS QUE NO ADMITEN COMPETENCIA

Los Jueves: TALLARINES
» Domingos: RAVIOLES

COCINA DE PRIMER ORDEN Bolivar esq. S. Lorenzo

POSADAS - Mi iones

Año ESCOLAR 1917

Librería del Colegio

La más importante del Territorio

Variado stock en útiles para Colegio textos escolares.-Novelas literarias de los meiores autores -

rias de

Ittuiss pra littu
Ouentos morales para

IMPORTANTE

Seta casa da el cliente
el 4 of o de bonificación sels accompras

Se atienden
de la ate Old State of Stat Artisules para Escriteria y Litros en bleace
Cuentos morales para niños
IMPORTANTE

Por 5 razones

Coviene comprar muebles en la "Mueblería Europea"

- 1º PORQUE los muebles son de construcción sólida y elegantes.
- 2º PORQUE los muebles son macisos y de los mejores materiales.
- PORQUE la «Muebleria Europea» tiene siempre un surtido completo.
- PORQUE vende al precio de catálogo de Bs. Aires sin ningún recargo.
- 5º PORQUE vende con grandes facilidades de pago sin aumento de precios.

ANTES DE HACER SUS COMPRAS EN OTRAS CASAS, VISITEN NUESTRO SALÓN DE EXPOSICIÓN Y SE CONVENCERÁN.

POSADAS P. Chapov y Girson

ENFERMEDADES DE LOS DIOS —ANTEDIOS

Doctor E. Rivabella ALM LCEN, FONDA HOTEL

Diplomado especialista de Oftalmología en las Facultades de Paris y Turin.
Enfermedados del fondo del ojo, Catarata, Giaucoma, Estrebismo, Vias Lagrimules, Granulosa, Pestanas desviadas, Mauchas de la Córase.

Ten proceso de catarata haco recuperar por completo la vias de la consulta de 2 a 4 p. m. — Cálle Lavallo 1812.—BUENOS AIRES.

TRABAJOS COMERCIALES PIDA EN ESTA IMPRENTA Bompland

Guido Lampugnani

Mercaderiasa generales, compra-vente de frutos del país. Comodidades para pasa jeros. Buen 'ato, cocina excelente. Case de material de propiedad frente a la Plass, cerca de la Oficina de Cerroes y Telégrate.

TRASLADO

BALBINO BRAÑAS mudó su escritorio de representaciones comorciales, cebranes e misiones y consignaciones etc. a la selle Colon num. 109. Posadas-Misiones.

Empresa de Navegación

Ramón Enriquez

itinerario del rápido vapor "LELIA E" de Poe a San Ignacio y vice-versa, hasta nuevo aviso.

Con Pasajeros y Encomiendas

AGUAS ARRIBA

AGUAS ABAJO

San Ignacio 1.30 p. m 2.10 . . Candelaria La Mina Santa Ana San Ignacio Santa Ana La Mina Candelaria Pósadas

Los boletos de pasajes y encomiendas serán expedidos en la Ad-

Los boletos de pasajos y encomiendas seran expenios en la aministración Puerto.

Para informes recurrir a la agencia del Sr. Luis P. Vandoni.
Los dissa domingo y feriados, se expedirán pasajes de recreo entre
esta ciudad y los Puertos arriba indicados, gorando dichos pasajes de
una bonificación del 40 % de la tarifa ordinaria.

COCCOCCOCO A LOS CO CONDUCTORES DE HACIENDAS

ongo en su conocimiento que en el bañadero para ciendas, de mi propiedad se dan baños de "earac-r oficial" o ses el baño "prevención", pudiende ntinuar basta zona limpia sin más requisitos, ara el objeto debe solicitarse el empleado oficial la aspección de Extinción de la Garrapata en Concordia

Dirigirse a LEOPOLDO V. LANÚS en «Villa Lanús» Est, Miguel Lanús F.C.N.E. (Misjones), o al escritorio del Sr. A. De NEGRI-Bolivar 271-Posadas-Misjones.

Comunica a su numerosa clientela que desde la fecia ha agregado a su repería un taller de sestrería, contando para el efecto a más de su atención personal, con trofesionales. oresionaies. Precios exoesivamente módicos. Calle Félix Azara esquina Belgrano. LIBERO HAMARD.

Societá Italiana di Mutuo Socorso Posadas-Misiones

Si avvisano i possessori dello Azioni di testa Società, che il giorno 25 del corren-mese si effettarità il pagamento della rea o ultima quota. Le Azioni dorranno essere depositate in soverta, nei giorni 20 at 24 inclusive. Es-itorio del señor Israel Rossi, Bolivar esq. reas de Fabrera

adas, 18 Luglio 1917.

P. Giorio - Segretario. Dr. Macedonio Fernández

Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES Redactará escritos y consultas

que le sean solicitados por correu

"La Maisón Hamard" Se alquila e digifacias fronte a Commica a su numerosa clientela que desde la fecha ha agregado a su repería Vicente Gentile

ENCUADERNACION

Augusto L. Martínez EX-ENCUADERNADOR
de la Compañís Nacional de Impresos de
Buenos Aires

Se encarga de refaccionar Bibliotecas a precios módicos. Encuadernaciones finas y modestas en cuero y tela

Especialidad en libros a media pas ta, pasta entera y a la rústica. Se hacen álbums para fotografías con tapas de terciopelo y pana de seda.

PASPARTU para totografía al bro-muro de culquier tamaño, forrado con terciopelo o pana del color que se pida.

Precios módicos - Unico en Losadas 3 DE FEBRERO ENTRE BOLIVAR SAN MARTIN

"Farmacia del Pueblo" Lindolfo G. Monzón

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLINICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS Á LA LAMPARA

MSURTIDO COMPLETO DE DRO AS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACEUTICOS

Oxigeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda provijidad por personal com-petente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Rocefas Hevado cos la mayor execultud pere cuande la periorita perioritas EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, ùtiles y productos fotográfic Buenos Aires esquina Sarmiento

Por JACINTO RECA

Una verdadera pichincha debido a la actual crisis

Remate en lotes de la hermosa Chacra N.º 71 frente al Cementerio local

Loies de mis. 22 de frente por 84 de fondo o sean 1781.895 m/2. cada loie.—El remate tendrá lugar el DOMINGO 5 de Agosto a las 8.30 a. m. en la Confiteria «La Amistad» con la base excepcional de

0.05 EL METRO

Condiciones de venta: 25 % al contado; el resto o sea el 75 % pagadero en 12 meses por cuotas iguales.—Seña 10 %.—Comisión 3 % a cargo del comprador.—Títulos perfectos, dándose inmediata en posesión.

ESCALA 1:1000

82 CALLE CORONEL

BENJAMIN MORITAN RAM Dr.

Camantaria

60

La chacra que se vende queda en uno de los sitios más pintorescos de los alrededores de esta ciudad y sobre el camino donde pasará eltranvía proyectado. Venta particular por su mismo dueño a 0.10 centavos el metro. Terrenos con aguadas permanentes. Además de la insignificancia del precio fijado por los lotes, e dan grandes facilidades de pago. Ver para creer. Titulos perfectos. Escrituras por ante el escribano Cruz E. Costa.

J. RECA. - Rematador Público.

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENE RALES , reciben constantemente nuevos surtidos. = Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUÑATAY entre Posadas y Córpus ciesde el 1º de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas los Lunes, Miérceles y Viernes, a las 8 a.m. llegando a Córpus a las 2 p. m.—Regresando de Córpus los Martes, Jue vos y Sábados a las 8 a.m., llegando a Posadas a las 11.45 a.m.

Los Domingos la lancha CUÑATAY hará un viaje redondo en el dia a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a.m. y regresando a las 5 p. m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

*También se expiden para ese viaje boletos de recreo con un descuesto del 50 %.

Ferro Carril Nord Este Agentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

S. pone en conocimiento del público que desde el 10 de Mayo de 1917 rije el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS

LLEGADA A POSADAS

Martes a las 8.50 p. m. Internacio Mirécoles a las 6 a. m. Internacio nal a Buenos Aires.

Sabados a las 8.50 p. m. Internacio Viernes a las 6 a. m. Internacio nal de Buenos Aires.

ALBERDI - TODO MENTA QUE SE DEDICA A

En la Estancia y Colonia "Santa María"

Se arrienda chacras a \$ 1.- m/n por hectàrea y por año. También se vende lotes a largos plazos. Títulos perfectos. Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag.

Concepción de a Sierra y a Eduardo R. Bianchi, Posadas.

Carnicería 'La Moderna'

Es la única que en la capital carnea con limpieza y tiene siem-pre carne gorda; buen corte estilo Bs. Aires y un reparto a domicillo atendido por personal competente.

¡ No dejarse engañar! La que mejor sirve y más barato vende

PARA CONVENCERSE LARGUEN A SUS CARNICEROS Y PRUEBEN CON

"LA MODERNA"

En el Mercado Central entrando a la derecha

ji Jueves y Domingos, carne de capón!!

LOS DOS ÚLTIMOS PUESTOS

NOVEDADES LITERARIAS

La "Libreria del Colegio" acaba de recibir y tiene en venta las siguientes novedades literarias:

•En mi Castillo de luz» (Obra Póstuma)
France Truco.

cAlma en los labicas id id
Ga-Casa de los Cuerrors Zuvinia.

Fiestas Galantes PAUL VRIALANDA.

La vordad sobro el Harem Enur Arg.

(Plaza), cutatros y monaciantes (poc-sias), Runks Danio, (Stosas y el doctor Francias, Ranks María, (La Ruta del aventurero). Pio Barota-(Pocsias completas). Vicantra Madara.

OBRAS RECOMENDADAS

«La nueva ciencia de curar». Luis Kunn «Historia decumentada de la compañía de sús». Pbro. Míguen Min.